
川口市コンセント交換
こんばんは。e-kit 木村です。

本日、川口市でコンセント交換の

工事を行いました。

かなり老朽化が進んでおり危険な状態でした。

交換できてよかったです。

気になる方は、是非ご連絡ください。

https://www.e-kit.info/2018/12/07/%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%82%b3%e3%83%b3%e3%82%bb%e3%83%b3%e3%83%88%e4%ba%a4%e6%8f%9b-6/
http://www.e-kit.info/wp-content/uploads/2016/11/DSC_06461.jpg

